



LA ACTIVIDAD COMIENZA A LAS 9 DE ESTA MAÑANA.

Ambientalistas conmemoran hoy el Día del Humedal Ojos de Mar con jornada de limpieza

La fundación Ojos de Mar, liderada por la sanantonina Liliana Cancino, estableció hace seis años el 14 de enero como Día del Humedal Ojos de Mar, como una manera de recordar la importancia de este ecosistema emplazado a pocos metros de la playa de Lolleo y del puerto de San Antonio. Por eso, hoy los ambientalistas se reunirán nuevamente en este rincón de la naturaleza para efectuar una jornada de limpieza. Liliana Cancino invitó a

participar de esta actividad a toda la comunidad de San Antonio. "Como cada año, nos juntaremos a entregar nuestro tiempo a este bello ecosistema. Estaremos desde las 9 de la mañana limpiando, restableciendo nuevamente los senderos y pintando el aula", que es un sector que cuenta con asientos y que sirve para efectuar clases de educación ambiental. La fundadora de la organización dijo que la idea es que cada persona lleve sus

propias herramientas, como pala, serrucho, martillo y tijeras de podar, porque también se llevarán a cabo tareas de desmalezamiento.

También recomendó llevar agua y un jockey para combatir los rayos ultravioletas.

Cancino resaltó que su fundación periódicamente está realizando jornadas de educación ambiental en el mismo humedal. "Invitamos a grupos de estudiantes y también de profesio-

res para crear conciencia sobre la importancia de preservar este ecosistema donde habita más de un centenar de especies de aves".

La activista reveló además que las principales amenazas de los Ojos de Mar son "los perros, el ruido de la actividad portuaria y la propia gente que muchas veces arroja basura en un lugar que es un Santuario de la Naturaleza y que debe ser conservado para las futuras generaciones".